

Fue una emotiva jornada que reunió a siete hermanos que no se veían desde hace 66 años.



Hermanos se reencuentran en Rancagua tras 66 años sin verse

fernando.ávila.f.

Las gestiones realizadas por carabineros de la Primera Comisaría de Rancagua, (MICC), consiguieron lo que parecía imposible. Siete hermanos de Rancagua, Santiago y Los Ángeles se reencontraron en dependencias de la Primera Comisaría de Rancagua, después de 66 años sin verse. Ana Córdova Díaz concurre a las MICC de la 54ª Comisaría de Hucchurabá para buscar a su hermana, la señora María Yolanda Burgos Díaz de la ciudad de Rancagua. Tras coordinación de las oficinas MICC, se logró

ubicar el domicilio y, luego de un mes, se logró coordinar con la fecha para llevar a cabo el reencuentro, donde los demás hermanos viajaron desde la ciudad de Los Ángeles para llegar a Rancagua y lograr el reencuentro después de 66 años sin verse.

Personal de la Oficina de Integración Comunitaria de la Primera Comisaría Rancagua, realizó las diligencias para llevar a cabo este reencuentro familiar de hermanos. De este modo se presentaron en la Comisaría los siete hermanos, fundiéndose todos en un emotivo abrazo. 📷

